

Seelsorgeraum Andelfingen – Feuerthalen



Pfarramt Stammheim-Andelfingen
St. Sigisbert und Placidus Kleinandelfingen
Unbefleckte Empfängnis Oberstammheim
Schaffhauserstrasse 61
8451 Kleinandelfingen
Sekretariat, Tel. 052 317 34 37
Fax 052 317 34 49
www.kath-weinland.ch

Sekretariat:
Jolanda Faoro/j.faoro@kath-weinland.ch
Di–Fr, 8.30–11.30 Uhr
Pfarrer:

Co-Leitung Seelsorgeraum:

Pfarramt Feuerthalen
St. Leonhard
Forbuelstrasse 11
8245 Feuerthalen
Sekretariat, Tel. 052 659 22 30
Fax 052 317 34 49

www.kath-weinland.ch

Sekretariat:
Andrea Schweri/a.schweri@kath-weinland.ch
Mo–Do, 8.30–11.30 Uhr
Stephan Kristan, 052 317 34 47,
s.kristan@kath-weinland.ch
Marco Anders, 052 654 33 05,
m.anders@kath-weinland.ch

Gottesdienste

19. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 6. August

18.00 Eucharistiefeier in Oberstammheim

Sonntag, 7. August

9.30 Eucharistiefeier in Feuerthalen
11.00 Eucharistiefeier in Kleinandelfingen

Opfer: Shalom Winterthur

Mittwoch, 10. August

18.15 Rosenkranz in Feuerthalen
Anschliessend

Donnerstag, 11. August

18.15 Rosenkranz in Oberstammheim

Freitag, 12. August

19.00 Eucharistiefeier in Kleinandelfingen

20. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 13. August

18.00 Eucharistiefeier mit Kräutersegnung in Oberstammheim

Sonntag, 14. August

9.30 Eucharistiefeier mit Kräutersegnung in Feuerthalen
Anschliessend Apéro

11.00 Eucharistiefeier mit Kräutersegnung in Kleinandelfingen
Anschliessend Apéro

18.00 Eucharistiefeier mit Kräutersegnung in Uhwiesen
Anschliessend Apéro

Opfer: Kinderhilfe Sternschnuppe

Gerne können Sie auch eigene Kräuter zum Segnen in den Gottesdienst mitbringen.

Mittwoch, 17. August

18.15 Rosenkranz in Feuerthalen
Anschliessend

19.00 Eucharistiefeier

Donnerstag, 18. August

18.15 Rosenkranz in Oberstammheim

möchte ich Dir an dieser Stelle auch dafür, dass Du Deiner Nachfolgerin zugesagt hast, dass sie Dich jederzeit anrufen darf und Du ihr, wenn sie es wünscht, mit Rat und Tat zur Seite stehst. Für Deine Zukunft wünschen wir Dir alles Liebe und einen entspannten Unruhestand.

Stephan Kristan

NEUBESETZUNG IM SEKRETARIAT IN KLEINANDELINGEN BEGRÜSSUNG JOLANDA FAORO

Liebe Jolanda

Herzlich willkommen bei uns im Team! Auch wenn die Fussstapfen, in die Du treten wirst, recht gross sind, sind wir sicher, dass Du sie ohne Probleme wirst ausfüllen können. Wir freuen uns, dass Du uns verstärkt und nun zukünftig in Kleinandelfingen das Sekretariat betreuen wirst.

Wir wünschen Dir, dass Du Dich rasch einarbeiten kannst und an Deiner neuen Stelle viel Freude haben wirst.

Für das ganze Team

Stephan Kristan



Mehr als 20 Jahre bist Du nun schon der gute Geist in unseren Pfarreien. Zuerst in Feuerthalen und seit 2008 in Kleinandelfingen. In dieser Zeit hast Du vieles erleben dürfen. Als ich vor bald fünf Jahren hier im Weinland meine erste Pfarrstelle antrat, hatte ich viele Fragen und war mir nicht sicher, ob ich es auch wirklich kann. Doch Deine ruhige und kompetente Art hat mir diese Ängste gleich genommen und Deiner Unterstützung durfte ich mir jederzeit sicher sein. Wie oft hast Du mich gefragt: «Hast Du daran gedacht?» Damit hast Du geholfen, dass manche Veranstaltung auch wirklich gelingen konnte, weil Du mitdenkst und vieles aufgrund Deiner Erfahrung im Blick hast. Dies werden wir sicherlich vermissen, denn es gibt ein Wissen, welches man nicht einfach so weitergeben kann. Manches muss man erst erlebt haben, um es zu verstehen! Du hast vieles erfahren und aus all diesen Erlebnissen gelernt und dies dann in Deine Arbeit einfließen lassen. Zum Glück für uns bist Du nicht aus der Welt, sondern wirst Dich auch weiterhin in einigen Bereichen ehrenamtlich engagieren. So wie Du es bis anhin weit über Deine Pflicht hinaus getan hast. Nun hast Du Dich entschieden, Deinen Ruhestand, den Du schon früher hättest antreten können, anzugehen und Dir Zeit für viele Dinge zu nehmen, die Du wegen Deiner Arbeit nicht machen konntest. Dafür wünschen wir Dir alles Gute und hoffen, dass Du alles, was Du noch vorhast, auch umsetzen kannst. Danke



Mein Name ist Jolanda Faoro. Ich wurde am 12. März 1969 in Winterthur geboren und durfte in dieser vielseitigen Stadt aufwachsen.

Seit zehn Jahren bin ich in Pfungen wohnhaft. Meine zwei Kinder sind unterdessen erwachsen. Meine Berufslehre absolvierte ich im Detailhandel mit anschliessendem Abschluss der Handelschule. Als Sachbearbeiterin war ich in verschiedenen Branchen tätig. Auch das berufliche und private Engagement und der Kontakt mit jungen sowie älteren Menschen bereicherten stets mein Leben. Deshalb arbeitete ich auch als Pflegehelferin sowie als Fachfrau Betreuung. Für die Kirche engagierte ich mich zu früherem Zeitpunkt als Heimgruppen- und Mittagstischleiterin für Kinder und Jugendliche. Meine Freizeit verbringe ich viel draussen in der Natur, beim Spazieren mit dem Hund oder beim Wandern. Ich mag Gesellschaftsspiele und Jassen, bin gerne mit meiner Familie und meinen Freunden zusammen und liebe die Abwechslung und das bunte Leben! Auf meine neuen Tätigkeiten und die Aufgaben als Pfarreisekretärin bin ich sehr gespannt. Ich freue mich auf neue Kontakte und wertvolle Begegnungen in der Kirchengemeinde.

NICHT VERPASSEN

Ausflug nach Baden, am Sonntag, 4. September 2022, für alle aus unserem Seelsorgeraum.

Wir freuen uns auf Ihre Anmeldung bis 14. August.